

**Kleine Anfrage
des Abgeordneten Sauermilch und der Fraktion DIE GRÜNEN**

**Zusammenarbeit zwischen dem Bundesministerium der Verteidigung und dem
„Verband der Reservisten der Bundeswehr e.V.“**

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Seit wann wird der „Verband der Reservisten der Bundeswehr e.V.“ von der Bundesregierung finanziell unterstützt?
2. Welche Beträge sind bisher an den Verband gezahlt worden?
3. Zu welchem Anteil wird mit diesen Geldern das Budget des Verbandes gedeckt?
4. Für welchen Zweck sind diese Mittel gedacht?
5. Wie überwacht die Bundesregierung die ordnungsgemäße Verwendung der Mittel?
6. In welcher Weise kontrolliert die Bundesregierung die politische Zielsetzung des Verbandes?
7. Wie rechtfertigt die Bundesregierung die Mißverständlichkeit, die dadurch entsteht, daß mit der Bezeichnung „Verband der Reservisten der Bundeswehr e.V.“ der Eindruck erweckt wird, es handele sich um eine Interessenvertretung der Reservisten gegenüber der Bundeswehr, während es sich in Wirklichkeit um eine Hilfsorganisation der Bundeswehr handelt?

Bonn, den 31. Januar 1985

**Sauermilch
Schoppe, Dr. Vollmer und Fraktion**

